

PENGARUH ASIMETRI INFORMASI, PERENCANAAN PAJAK DAN PROFITABILITAS TERHADAP MANAJEMEN LABA

Oleh

Maria Lidesano¹, & Meihendri²

**Mahasiswa Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Bung Hatta Padang**

Email: mariasando736@gmail.com, meihendri@bunghatta.ac.id

Abstrak

Penelitian ini bertujuan membuktikan dan menganalisis pengaruh asimetris informasi, perencanaan pajak dan profitabilitas terhadap manajemen laba pada perusahaan industri pertambangan logam, mineral dan batu bara di Bursa Efek Indonesia. Data yang digunakan dari tahun 2015 sampai dengan 2019. Metode analisis data yang digunakan adalah regresi berganda sedangkan pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji t-statistik. Berdasarkan hasil pengolahan data yang telah dilakukan ditemukan bahwa asimetris informasi dan profitabilitas berpengaruh positif terhadap manajemen laba pada perusahaan sektor pertambangan logam, mineral dan Batu bara terhadap manajemen laba sedangkan perencanaan pajak tidak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba pada perusahaan sektor pertambangan logam, mineral dan Batu bara di Bursa Efek Indonesia.

Kata Kunci: Asimetris Informasi, Perencanaan Pajak, Profitabilitas dan Manajemen Laba

PENDAHULUAN

Manajemen laba adalah suatu langkah dimana manajer melakukan intervensi dalam penyusunan laporan keuangan yang bertujuan untuk merekayasa laporan keuangan tersebut dengan maksud untuk menguntungkan dirinya sendiri atau menguntungkan perusahaan. Hal ini dikarenakan bonus yang akan diperoleh manajemen, dimana semakin tinggi laba yang diperoleh maka akan semakin tinggi pula bonus

yang akan diberikan perusahaan kepada pihak manajemen yang mengelola perusahaan secara langsung [1].

METODE

Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data sekunder yang diperoleh dari BEI, berupa laporan keuangan tahunan perusahaan yang diambil dari www.idx.com.

Pada penelitian yang menjadi populasi adalah perusahaan manufaktur sub sector industry Pertambangan Logam, Mineral, dan Pertambangan Batu Bara. [2] sampel adalah sebagian dari populasi. Pada penelitian ini yang menjadi sampel adalah perusahaan manufaktur sub sector Industri Pertambangan Logam, Mineral, dan Pertambangan Batu Bara. Mengingat jumlah populasi yang relatif kecil maka seluruh

perusahaan yang menjadi bagian dari industri pertambangan, logam, mineral dan pertambangan batu bara dijadikan sampel, sehingga metode pengambilan sampel yang digunakan menggunakan adalah sampel jenuh. Dimana sampel yang memiliki kelengkapan data sesuai dengan variabel dalam penelitian ini akan terpilih sebagai sampel [3]

HASIL DAN PEMBAHASAN

Tabel 1

Ringkasan Hasil Pengujian Hipotesis

keterangan	Koefesien regresi	Sig	Cut Off	Kesimpulan
Konstan	0,856			
Asimetri Informasi	0,371	0,002	$\leq 0,05$	H ₁ Diterima
Perencanaan Pajak	-0,030	0,733	$\leq 0,05$	H ₂ Ditolak
Profitabilitas	0,010	0,013	$\leq 0,05$	H ₃ Diterima
R ²	0,127			
F-prob	0,000			

Hasil pengujian pertama ditemukan bahwa hipotesis pertama Asimetri Informasi berpengaruh positif terhadap manajemen laba. Hasil pengujian hipotesis kedua Perencanaan Pajak berpengaruh negative terhadap manajemen laba. Hipotesis ketiga Profitabilitas berpengaruh positif terhadap manajemen laba

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil pengujian hipotesis yang telah dilakukan maka diajukan beberapa kesimpulan penting:

1. Asimetris informasi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kegaitan manajemen
2. Perencanaan pajak tidak berpengaruh signifikan terhadap kegaitan manajemen laba .

3. Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap kegiatan manajemen laba

Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan dan keterbatasan penelitian maka diajukan beberapa saran yang dapat memberikan manfaat positif bagi:

1. Manajemen perusahaan disarankan untuk mencoba meningkatkan transparansi informasi yang diperoleh antara pihak internal atau pun pihak eksternal.
2. Peneliti dimasa mendatang disarankan untuk memperbanyak jumlah ukuran sampel dengan menggunakan kriteria yang berbeda dengan penelitian saat ini, sehingga dengan bertambahnya ukuran sampel diharapkan dapat meningkatkan ketepatan hasil penelitian yang diperoleh.

UCAPAN TERIMAKASIH

Terimakasih kepada Bapak Drs.Meihendri, M. Si. Ak., CA selaku pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk membimbing dalam memberikan ilmu pengetahuan, saran dan komentar dalam penulisan penelitian ini.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Setyawan dan harnovinsyah. (2016). *Pengaruh Beban Pajak Tangguhan, Profitabilitas dan Perencanaan Pajak Terhadap Manajemen laba.*
- [2] Sugiyono. (2017). *Metode Penelitian bisnis, Cetakan Kedua Belas, Cv Alfabatis, Bandung.*
- [3] Sugiyono. (2018). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D, Cv Alvabetis, Bandung.*